

La muestra sobre Delibes estrena la sala cultural del Centro de Interpretación de la Isla del Soto

El Ayuntamiento de Santa Marta rinde homenaje a la figura y la obra del escritor en el año del centenario de su nacimiento

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta rinde homenaje a la figura y la obra del escritor Miguel Delibes en el año del centenario de su nacimiento con una exposición propia que sirve de estreno y puesta de largo de la sala cultural ubicada en el Centro de Interpretación de la Isla del Soto.

La muestra, organizada con la colaboración de la Fundación Miguel Delibes bajo el título 'Miguel Delibes y la Naturaleza', está formada por 23 paneles de gran formato con fotografías del escritor y textos extraídos de sus libros "que reflejan su amor por la naturaleza y su preocupación por el medio ambiente, presentes en casi toda su obra y muestra evidente de su compromiso ético en la defensa del medio ambiente", reconoce el alcalde santamartino, David Mingo.

El primer edil asegura que el autor castellano "fue un gran adelantado en su tiempo en la visión de estos problemas ambientales, que ya reflejaba en sus libros en 1975 y que en la actualidad están tan presentes y preocupan tanto a todos los ciudadanos". "Esta sala es el contenedor perfecto para mostrar esa relación entre hombre y naturaleza y conocer un poco más sobre la vida de este magnífico escritor", insiste Mingo.



Francisco Miguel García, Carmen Villarrubia y David Mingo. | EÑE

Además, de los paneles explicativos con la selección de fragmentos de su relación con la caza, el aire libre, la pesca, el baño y los paseos en bici, también se puede contemplar una muestra bibliográfica con los libros del escritor que tratan sobre la naturaleza y que forman parte del fondo documental de la Bibliote-

ca Municipal de Santa Marta. El edil de Cultura, Francisco Miguel García, insiste en que "el lugar elegido es un marco muy apropiado para esta muestra que tiene a la naturaleza como protagonista" y recuerda que es una de las actividades conmemorativas del 'Año Delibes' y el Día del Libro online durante el confinamiento.



Las piscinas reabrieron ayer sus puertas a los bañistas. | EÑE

Santa Marta reabre las piscinas tras dar negativo los tests de los trabajadores

EÑE | SANTA MARTA

Santa Marta reabrió ayer las puertas de las piscinas municipales tras el cierre temporal el pasado martes por el positivo de uno de los trabajadores de la cafetería que da servicio al recinto y también al campo de fútbol. Las empresas gestoras de la cafetería y de las piscinas han acreditado de manera oficial que sus trabajadores han pasado los tests realizados.

Las gestoras han comunicado al Ayuntamiento que las pruebas ejecutadas han dado un resultado negativo, circunstancia de la que este Ayuntamiento ha dado traslado a la Gerencia de Servicios Sociales y a Sanidad de la Junta de Castilla y León, por lo que ha procedido a la normal apertura de las instalaciones.

Además, ambas empresas han acreditado la desinfección de sus instalaciones para garantizar la seguridad de los usuarios y bañistas con la apertura de la piscina municipal.

El Ayuntamiento procedió de forma preventiva al cierre temporal de las piscinas el pasado martes, después de que la empresa gestora de la cafetería pusiera en conocimiento un caso positivo de una de sus trabajadoras. Después de tres días cerrada y a pesar de no haber existido en el recinto de baño ningún contagio, se han realizado pruebas a toda la plantilla con el fin de seguir manteniendo la seguridad de los futuros usuarios de estas instalaciones en las que se concentran numerosos vecinos.



Isla del Soto

#paraisonatural

